

El PP apuesta por una Almería que sea más inclusiva para personas con discapacidad

Destacan los 1,8 millones que recibirán seis municipios para eliminar barreras arquitectónicas

LA VOZ

La parlamentaria andaluza del Partido Popular de Almería, Julia Ibáñez, ha mantenido una reunión con el alcalde de Huércal de Almería, Ismael Torres, para analizar la importante inversión que el Gobierno de Juanma Moreno tiene previsto llevar a cabo en la provincia para la eliminación de barreras arquitectónicas, un total de 1,8 millones de euros de los que casi 500.000 se invertirán en Huércal de Almería, concretamente en la zona de Santa Matilde.

Se trata de una apuesta importante del PP en el Gobierno Andaluz para facilitar el día a día de aquellas personas que sufren

algún tipo de discapacidad o movilidad reducida, una iniciativa que se enmarca dentro del Plan Andalucía + Accesible que según explica Ibáñez "supondrá un avance más hacia una sociedad sin obstáculos", explican los populares en nota de prensa.

La parlamentaria del PP destaca que serán seis los municipios que van a recibir ayuda de la Junta para eliminar barreras arquitectónicas tal y como se ha anunciado desde el Gobierno Andaluz. Se trata de Olula del Río, Cuevas del Almanzora, Dalías, Berja, Adra y Huércal de Almería.

Para Julia Ibáñez es fundamental que en todos los municipios de la provincia se vayan adecuando de forma progresiva los entornos

De la inversión del Gobierno de Moreno, cerca de 500.000 euros se destinarán a Huércal de Almería

para garantizar la accesibilidad y contar con localidades en las que el día a día de las personas con discapacidad o movilidad reducida no sea una carrera de obstáculos que tienen que superar.

Por su parte el alcalde de Huércal de Almería, Ismael Torres, ha explicado que su equipo de gobierno está especialmente concienciado con la eliminación de las barreras arquitectónicas en el municipio, de ahí que se pre-



Reunión entre Ismael Torres y Julia Ibáñez. LA VOZ

sentara al Gobierno andaluz un Plan para actuar en uno de los barrios que más lo necesitan, Santa Matilde.

Torres asegura que es una buena noticia que el Gobierno de Moreno vaya a destinar casi 500.000 euros a hacer mucho más accesible esta zona de Huércal en la que se actuará en 2023 gracias a la subvención dentro del Plan Andalucía + Accesible.

Por último tanto la parlamentaria del PP como el alcalde explican que el PP seguirá trabajando por la igualdad de oportunidades, la inclusión y la accesibilidad universal de las personas con discapacidad o con movilidad reducida y sus familias, eliminando cualquier barrera para lograr su autonomía personal y familiar.

Reunión del PSOE con el rector de la Universidad

Valverde ha abordado con Rodríguez "asuntos de interés" para la ciudad y el campus universitario

LA VOZ

La portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Almería, Adriana Valverde, ha mantenido un encuentro con el rector de la Universidad de Almería (UAL), Carmelo Rodríguez, en el que han abordado diversos asuntos de interés



Carmelo Rodríguez charla con Adriana Valverde. LA VOZ

para la ciudad y el campus universitario, recoge Europa Press.

Adriana Valverde ha destacado que uno de los principales asuntos que hay que tratar es el del transporte público que conecta la Universidad de Almería con los distintos barrios de la ciudad.

"Tenemos que aumentar las frecuencias y los recorridos de los autobuses urbanos para que el transporte público sea atractivo para los estudiantes y trabajadores de la Universidad", ha expresado la concejala y portavoz del Grupo Municipal Socialista.

Asimismo, según una nota del PSOE, ha considerado que "hay que mejorar

las vías de comunicación de la ciudad con el campus para quienes deseen desplazarse en bicicleta o patinete, haciendo carriles seguros y que cuenten con un correcto mantenimiento".

2.500 vehículos El rector de la Universidad de Almería trasladó durante el encuentro a la portavoz del Grupo Socialista que son más de 2.500 los coches que albergan a diario los distintos aparcamientos de la Universidad en el campus de La Cañada.

Para Valverde, "se trata de un número excesivo de vehículos que hay que intentar reducir con políticas que favorezcan la movilidad sostenible".

Por otro lado, durante la reunión se abordaron otros asuntos como la necesidad de la Universidad de contar con más suelo para continuar su expansión, de la ubicación en el solar del antiguo edificio de Correos del Smart Green Cube que promueve la Junta de Andalucía o de cómo fomentar que la UAL tenga una mayor presencia en la ciudad.

También, se trataron cuestiones más específicas como una actuación que vienen reclamando vecinos de La Cañada para que la institución académica realice una pequeña modificación en su vallado que les facilite el acceso a la playa, un asunto que el rector se comprometió a estudiar.

HABLEMOS DE SEGURIDAD PARA TU HOGAR O COMERCIO

SERVICIO URGENTE
365 DÍAS 24H.
LLÁME AL TLF. 611 612 220

SERVICIOS TÉCNICOS
ARREGUI Diéffe FAG
MARCAS EXCLUSIVAS PARA ALMERÍA
GEMINY BB-LOCKS KESO ASSA-ADITY

VENTA PARTICULARES Y PROFESIONALES
Apertura de puertas hogar y comercios
Apertura de vehículos
Copia de todo tipo de llaves
Venta de cerraduras
Venta de cajas fuertes, con y sin instalación
Escudo anti-okupa y anti-robos



LA RAMBLA
CERRAJEROS